



NOTA DE PRENSA N° 466-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

MÁS Carreteras para integrar la región

El gobierno regional Cajamarca destinó 41 millones 755 mil 469 soles para mejorar y construir 178. 615 kilómetros de carreteras en las provincias de Chota, Hualgayoc y Celendín.

Por: Tito Vera Cubas.



El gobierno regional Cajamarca ejecuta 4 proyectos de mejoramiento y construcción de 178 kilómetros de carreteras con una inversión de 41 millones 755 mil 469 soles, en el marco de las políticas priorizadas en la integración vial, lo que permitirá dar mayor dinamismo en las comunicaciones e incrementar el comercio entre los productores agrarios de la región para mejorar sus condiciones de vida.

Para fortalecer la integración de los pueblos de las provincias de Hualgayoc y Celendín se ejecuta el proyecto “Mejoramiento de la carretera Bambamarca, Atoshaico, Ramoscucho, La Libertad de Pallan, Celendín”, con le objetivo de brindar mejores servicios en transporte, salud educación y fortalecerán las relaciones sociales entre ambas provincias que por intervención de las mineras pretendieron enfrentarlos creando un conflicto social limítrofe.

Para concretizar la integración vial entre las provincias de Hualgayoc y Celendín, el gobierno regional Cajamarca destinó 31 millones 203 mil 381.16 soles para el afirmado de 111 kilómetros de la carretera y beneficiar a 43 mil 221 habitantes.

El compromiso que asumió con la población, el presidente, Gregorio Santos, de construir la carretera de integración a los distritos de Chimbán y Pión en la provincia de Chota, se está cumpliendo con el proyecto de “Construcción de la carretera Chimbán – Pión – Santa Rosa”, con una inversión de 4 millones 697 mil 025 soles para construir 19.5 kilómetros de carretera con el objetivo de generar oportunidades de negocios con los productores de frutales, maíz, menestras, café, etc. y brindar mejores servicios de transporte, salud y educación para mejorar las condiciones de vida de las familias.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Otro importante proyecto de intervención vial es el “Mejoramiento del camino vecinal en el tramo La Palma – Conga El Verde – El Verde – El Porvenir – Nuevo Triunfo”, en el distrito de Chalamarca, provincia de Chota, con un monto de inversión de 2 millones 101 mil 849.93 soles para mejorar 28.057 kilómetros de carretera.

En la provincia de Celendín se ejecuta el proyecto de “Mejoramiento y apertura de la carretera José Gálvez – Jorge Chávez – La Ayacunga, con una inversión de 3 millones 164 mil 391.44 soles

Se agradece su difusión
Cajamarca, 13 de diciembre de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA